

SELLOS POSTALES. Una nueva emisión de 1.600.000 sellos postales dedicada al niño salvadoreño, en sus juegos tradicionales, lanzó la Dirección General de Correos. Izquierda a derecha: Lic. M. de Mariño, Any de Henriquez, Dr. Rodolfo Henriquez, Director de Correos; Sor Gladys Hidal-go, Directora del Hogar del Niño y Lic. Manuel Estrada Salinas.

Exponen Factores del Desarrollo de Taiwan

Taiwan que en sólo una generación ha experimenta-do una notable transformación en su economía, al grado de que en 30 años (de 1952 a 1982), ha multiplicado doce veces su producto nacional bruto, expuso ayer tarde el Sr. Joseph Yager, de la Brookings Institution, en la Convención "Invertir para Exportar".

para Exportar''.
Esta se inició ayer por la mañana con un lleno impresionante que, según sus organizadores, constituye

Cambios en posiciones

ejecutivas informa el Ban-

Como jefe del departa-mento de Control de Cam-

bios ha sido nombrado el Lic. César Augusto Valla-dares, con larga experien-

cia como funcionario del Banco y quien desempeña-bael cargo de jefe del De-partamento del Exterior.

co Central.

un éxito desde ya, esperándose que las experiencias serán muy provechosas para los hombres de empresa del país.

El disertante señaló que entre los factores que han contribuido al rápido desa-rrollo económico de Taiwan están su población industriosa, adaptable y altamente motivada; políticas generalmente adecuadas, gobiernos estables, el talento gerencial y las habilidades técnicas de la gente que emigró de China continental a la isla,

quien posee también una larga experiencia dentro

La Lic. Angela Lelany Biguer pasa a ocupar un

importante puesto técnico en el Departamento de In-

vestigaciones Económi-

Además se da a conocer que el Lic. Mauricio Alva-rado Cáder, economista que venía prestando sus servicios en Investiga-

de la Institución

Agrega que 30 años des-pués, los porcentajes han

-Favor pase a la página.68.

para un futuro desarrollo que dejaron los japoneses

durante el período de con-trol que ejercieron en

Taiwan. Yager dijo que la estruc-

tura económica taiwanesa

ha tenido un cambio drás-

tico, señalando que en 1952, por ejemplo, la agri-cultura producia el 35.9 por ciento del PNB y las in-dustrias sólo el 10.9 por



PROVECHO. La reelección del Presidente Ronald Reagan, es de provecho para el país, dice el Sr. Godo-

Por los Campos de la Feria

HUMANOS.— También Iusela, de IUSA, tiene los maniquies con alma, dice

DOLARES. — Y hubo decomiso de dólares falsos en los predios de la Feria. La Policia Investiga.

VIGILANCIA.— Ya empiezan a recibirse quejas

de robos en los bazares.

Por Observador

apreciable amigo.

Como jefe del Exterior ha sido nombrado el Lic. Francisco Alfaro Lara, -Favor pase a la pagina 21. **Proyecto \$300 Millones** para la Libre Empresa

Cambios de Ejecutivos

Acuerda Banco Central

Está en proyecto un programa de trescientos mi-llones de dólares para la libre empresa de América Latina para apoyar las im-portaciones de productos del mercado de Estados

Lo anterior lo dijo la doc-tora Rita M. Rodríguez, del gobierno de Estados Unidos, en el almuerzo que

la Cámara de Comercio Americana diera ayer a sus socios e inversionistas de Estados Unidos, que han venido para asistir a la XI Feria Internacional. El evento se efectuó en el hotel Presidente.

Añadió que en El Salva-dor se ha tenido una actitud positiva; se ha hecho lo

-Favor pase a la página 68.

Reunión de Mercadeo de C.A. Efectúan en el IRA

Con la asistencia de de-legados del área cen-troamericana, con excep-ción de Nicaragua, se realizó en el Instituto Re-gulador de Abastecimién-tos la Vigesimoséptima Reunión Ordinaria de la Comisión Coordinadora de Mercadeo y Estabilización de Precios de Centroamé-rica

El Presidente del IRA informa que esta reunión

Con la asistencia de de- de carácter ordinario es la primera que se celebra en El Salvador, ya que en el pasado la gente no quería llegar al país.

Lo que se va a discutir, dijo, es la estabilización de los granos básicos en Centro América, y especial-mente establecer un mecanismo adecuado para promover las exportaciones de granos básicos fuera

Favor pase a la pagina 47.

MAX.— El gerente Fi-gueroa confundido entre el público en la zona de bazares. para que no le cuenten

-Favor pase a la pagina 21

El Aguinaldo de 1984 es Confirmado por Hacienda

para los empleados públi-cos, fue confirmado ayer por el Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, Vice-Ministro de Hacienda.

Al respecto, el Lic. Me-léndez Flores manifestó que posiblemente el 15 el Ministerio presente el proyecto de ley respectivo a la Asamblea Legislativa que al aprobarlo ya esté y que al aprobarlo ya este listo para entregarlo junto al pago de sueldos que se hará en diciembre.

El Lic. Meléndez mani-festó que la tabla del aguinaldo es la misma que se puso en práctica el año pasado o sea que el limite del 100 por ciento de aguinaldo es hasta 500 colones. Dijo que si un em-pleado gana 300, su aguinaldo será de 300. Si



Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores.

gana 500, su aguinaldo será también de 500. De

de los 500 colones o sea que para los empleados que ganan 600, 700, 800 ó más de 1.000 colones, el aguinaldo no pasará de los 500 colones.

500 colones.

Recordó el Vice-Mínistro que no obstante la difícil situación que está pasando el país, se han he cho esfuerzos para llevar la tranquilidad a los míles de hogares formados por los empleados públicos, que contarán con una cantidad de dinero que les sertidad de dinero que les ser-virá para sus atenciones hogareñas.

También dijo el Lic. Meléndez, que en total serán unos 65 millones de colones los que servirán para cu-brir el aguinaldo de los empleados públicos.

Frústranse 233 Jurados Hasta Agosto en el País

Doscientos treinta y tres jurados se frustraron hasta agosto en todo el país, según informes oficiales.

La causa de las frustra-ciones, en la mayoría de casos —de acuerdo con los datos— fue porque los citadores no encontraron a las personas citadas en sus direcciones originales o si los encontraron, algunos fueron recusados por no presentarse con sus pape-les de identificación o porque, tanto fiscales como defensores no creyeron conveniente que determinada persona formara parte del tribunal de con-ciencia. Indicaron que en la mayoría de casos, nun-ca llegaron las 12 personas citadas, sino 6 ó 5. El tribu-nal de conciencia —indicaron— es formado por 5 per-

Ese número de jurados frustrados significa gastos que ha tenido el Fisco sin ninguna posibilidad de recuperarlos, dijeron.
Por otro lado se informó

también que hasta el 31 de

-Favor pase a la página 68.

Dicen Comerciantes:

Con Reelección de Reagan Cambiará Centro América

Los salvadoreños esperamos confiados que en los próximos cuatro años, el futuro de Centro América cambiará con la reeleción de Ronald Reagan, declaran voceros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS

Dicen que el triunfo a-rrollador de Reagan, de-muestra en forma palpable el apoyo casi unánime del pueblo norteamericano para un hombre y un aparato de gobierno que se propuso desde un princi-pio, levantar la imagen deteriorada de un gran país como son los Estados Uni-

Esperamos confiados en Dios, dicen, que en los pró-ximos cuatro años el futuro de Centro América cambiará y que dentro de un proceso democrático, participativo, respeto a los derechos humanos. libre expresión y libre iniciati-va, los salvadoreños ten-gamos la inteligencia y el talento de capitalizar el triunfo de un hombre que en todo momento ha a-rriesgado su futuro políti-co con el objeto de que en El Salvador prevalezca la justicia, y un régimen de libre empresa dispuesto a reactivar económicamen-

En Iglesia Abandonan a un Niño Robado

Ayer a las 11:30 de la manana fue abandonado en el atrio de la iglesia San Francisco, el niño robado el martes de la presente semana en la Consulta Ex-terna del hospital "Benjamin Bloom

Jamin Bloom ...
Según información del
mayordomo de la iglesia,
dos mujeres llegaron a la
hora apuntada, una de ella
con un niño en los brazos,
pero él estaba en sus labores y no les prestó mayor atención.

Por la descripción que -Favor pase a la pagina 47.

Maestras Celebrar 30 Años de Egresadas

Ciento cinco maestras egresadas de la Escuela Normal "España" de esta capital, se reunirán maña na sábado diez en el hotel Presidente para celebrar los treinta años de gra-

dos fines de sentana esta vieron en un paseo en e Puerto de La Libertad Ahora preparan esc reunión a la que han invi tado a profesores que sir vieron cátedras en el desa

-Favor pase a la pagina 21.



MERCADEO. En el IRA fue celebrada la XXVII Reunión Ordinaria de la Comisión Coordinadora de Mercadeo y Estabilización de Precios de Centro América. Presiden la reunión, al tondo y de izquierda a derecha. Lic. Alfredo Navas, del IRA; Ing. Aquilino Duarte, Ministro de Agricultura; Lic. César Franco, Srio. de la SIECA e Ing. Manuel Martinez, Director Agricola de la SIECA.